

Aujourd'hui, les traitements antirétroviraux sont plus simples à prendre — souvent un seul comprimé — et s'accompagnent de beaucoup moins d'effets indésirables à court ou à long termes.

VIVRE

Si l'infection par le VIH est dépistée et traitée tôt chez une personne, son espérance de vie est similaire à celle de la population générale, même si certaines pathologies du vieillissement semblent plus précoces ou plus fréquentes.

BIEN

Pourtant, l'infection à VIH n'est toujours pas une maladie chronique comme les autres : vivre avec le VIH expose, encore aujourd'hui, les personnes séropositives à des discriminations, au rejet et à l'isolement.

AVEC

LE VIH

Les progrès scientifiques ont complètement transformé la vie avec le VIH, mais les mentalités n'ont pas suivi.
À nous de contribuer à les faire évoluer !